

## Dosen Unimal Sosialisasi Peningkatan Literasi Keuangan Syariah dan Akad Bank Syariah



Dosen Unimal Sosialisasi Peningkatan Literasi Keuangan Syariah dan Akad Bank Syariah

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** –Dosen Universitas Malikussaleh mengadakan kegiatan pengabdian kepada masyarakat dengan tema “Peningkatan Literasi Keuangan Syariah Melalui Sosialisasi Produk dan Akad Bank Syariah” kepada masyarakat di Desa Hagu Selatan Kecamatan Banda Sakti Kota Lhokseumawe, Rabu ( 2/11/2022).

Acara ini dibuka langsung oleh Geuchik Gampong Hagu Selatan, Zulfitriani dan ketua kegiatan pengabdian masyarakat, Dr Fauzul Hakim Hasibuan MEI sebagai narasumber dari kegiatan ini.

Ketua pengabdian masyarakat, Dr Fauzul Hakim Hasibuan MEI mengatakan, acara ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat terhadap produk dan akad yang digunakan dalam perbankan syariah. Kegiatan pengabdian dilaksanakan dalam bentuk sosialisasi dan penyuluhan.

“Dosen dan mahasiswa Universitas Malikussaleh hadir langsung ke Desa Hagu Selatan untuk sosialisasi kegiatan ini yang dihadiri oleh pelaku usaha, aparatur gampong, dan tokoh masyarakat,” katanya.

Dr Fauzul Hakim Hasibuan dalam materinya terkait pentingnya Peningkatan Literasi Keuangan Syariah Melalui Sosialisasi Produk Dan Akad Bank Syariah menyampaikan, Provinsi Aceh merupakan provinsi yang mengedepankan sistem pemerintahan daerah dengan berprinsip pada syariat Islam, hal ini menjadi perbedaan Aceh dengan beberapa provinsi Indonesia lainnya.

Lanjutnya, sebagai daerah yang diberikan kewenangan otonomi khusus, pembagian dan pelaksanaan yang berkaitan dengan pemerintah Aceh dan kabupaten yang berhubungan dengan syariat islam diatur dengan sebutan Qanun Aceh. Salah satu yang masuk dalam peraturan Qanun Aceh yaitu tentang Lembaga Keuangan Syariah No. 11 Tahun 2018 mengenai peraturan kegiatan lembaga keuangan dalam rangka mewujudkan ekonomi masyarakat Aceh yang adil sejahtera dalam naungan Syariat Islam.

“Peningkatan literasi keuangan syariah diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan individu dan keluarga dengan jalan yang sesuai syariah, literasi keuangan syariah sebagai pengetahuan, keterampilan dan keyakinan yang mempengaruhi sikap dan perilaku dalam meningkatkan pengambilan keputusan ekonomi dan pengelolaan keuangan yang sejalan dengan Akidah, Akhlak dan Syariah,” ungkap Fauzul Hakim.

Ia menambahkan, seluruh peserta mengikuti kegiatan dengan sangat antusias, hal ini terlihat saat sesi tanya jawab dan memberi komentar secara langsung saat kegiatan dilaksanakan. Akhir kegiatan peserta mengisi kuesioner melalui link yang telah disediakan oleh panitia.

“Ini merupakan salah satu kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan oleh Unimal kepada masyarakat dalam bentuk sosialisasi yang memperkenalkan produk dan akad bank syariah guna meningkatkan literasi tentang keuangan syariah. Selain itu, kegiatan ini sebagai ajang silaturahmi dengan pimpinan masyarakat di Gampong Hagu Selatan,” tuturnya.

Geuchik Gampong Hagu Selatan, Zulfitriani menyampaikan terima kasih kepada pihak Unimal yang telah memilih Gampong Hagu Selatan sebagai salah satu gampong pengabdian untuk memberikan pemahaman dan sosialisasi peningkatan literasi keuangan syariah pada para peserta yang berhadir.[tmi]

**Tanggal:** 05 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Pengabdian Masyarakat](#), [Pelatihan](#),